



Tomas de posesión de los nuevos equipos decanales y de dirección en la Universidad

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca celebró las primeras tomas de posesión de los nuevos equipos decanales y de dirección elegidos el pasado mes de octubre durante el proceso electoral celebrado en 14 facultades y escuelas universitarias. Comicios que tuvieron lugar también en 32 departamentos, tres institutos universitarios de investigación y dos centros propios de la USAL.

Concretamente, la Sala de Re-

tratos del Rectorado acogió en la mañana de ayer, las tomas de posesión de Ana Morales Martín, como nueva decana de la Facultad de Farmacia; Fausto José Barbero Iglesias, nuevo decano de la Facultad de Enfermería y Fisioterapia; Fernando Rodríguez López, nuevo decano de la Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales; y José Alejandro Reveriego Martín, como nuevo director de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar.



Algunos de los cargos que tomaron posesión. USAL